



08.06.2020

### Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, ist mit insgesamt 16 betroffenen Personen im Landkreis Cuxhaven seit der letzten Statusmeldung erneut deutlich angestiegen. Stark davon betroffen sind die Stadt Cuxhaven und die Gemeinde Schiffdorf. Im Gebiet der Stadt Geestland sind leider auch erneut 3 Personen positiv auf das Coronavirus getestet worden. 1 Person ist erfreulicherweise wieder genesen. Aktuell sind somit 42 Personen im Gebiet der Stadt Geestland erkrankt.

#### Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	82 (+3*)
Anzahl der wieder Genesenen:	31 (+1*)
Anzahl der Todesfälle:	8
Anzahl der noch Erkrankten:	42 (-1; +3*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	66 (+15*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	33,30 (+7,57*)

\* Veränderung zur Meldung am 05.06.2020

- Die ab heute in Kraft tretende neue Niedersächsische Verordnung erlaubt grundsätzlich, dass Schwimm- und Spaßbäder wieder öffnen dürfen. Die Moor-Therme in Bad Bederkesa hat jedoch noch **nicht** wieder geöffnet. Gründe dafür sind Sanierungsarbeiten und dass die stetige Gewährleistung des Mindestabstands nicht gegeben ist.
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite:  
<https://www.geestland.eu/corona>.

Die weiteren Lockerungen bestätigen Ihr vorbildliches Verhalten, sind dennoch kein Grund zur Entwarnung. Für alle Lockerungen gilt weiterhin, dass ein Abstand von 1,5 Metern zwischen zwei Personen, die nicht einem oder einem weiteren Hausstand angehören, eingehalten werden muss. Damit soll gewährleistet sein, dass eine Infektion mit dem Covid-19-Virus möglichst vermieden und ggf. nachverfolgt werden kann. Nur so kann das Infektionsgeschehen weiterhin beherrscht werden.

Bleiben Sie geduldig!